
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 21/2018 

Aos dez dias do mês de Julho de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Luiz 

Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 34 e 35/2018, e leitura 

das correspondências recebidas onde um Projeto de Lei número quarenta e 

nove (49), enviado em regime de urgência, que altera a redação do artigo 

segundo da Lei 2.010/2018 de 17 de maio de 2018 e dá outras providências. 

Conforme ordem do dia, o Presidente realizou a votação do pedido de 

urgência do Projeto de Lei número quarenta e nove (49), aprovado por 

unanimidade. Seguindo a ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei, que colocado em votação, foi aprovado 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador 

Sérgio Luis Chies passou sua vez. O vereador André Mallmann informou 

que em breve haverá novo investimento no município. Os vereadores Roque 

Weimann e Graciele Schmitz Werner passaram sua vez. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou uma Indicação ao Executivo propondo a troca 

de lâmpadas do Ginásio de Linha Babilônia por lâmpadas de LED. O 

vereador Gelson José Bard passou sua vez. O vereador André Adilson Artus 

comentou sobre problemas que vem acontecendo na emissão de carteiras 

de trabalho no município, e solicitou ofício ao Executivo caso o problema não 

fosse resolvido nos próximos dias. O vereador Carlos Alberto Walter solicitou 

uma Indicação ao Executivo solicitando a colocação de lâmpadas no atual 

estacionamento dos ônibus escolares do município, no Parque Municipal 



Lothario Cornelius. O vereador Luiz Hanauer convidou todos a participarem 

do evento da Igreja de Linha Babilônia no próximo sábado. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 10 de julho de 2018. 

 

 


